Stolze Zahlen: 44 Vereine, 4775 Mitglieder

Schießen Schützengau Memmingen zieht bei Hauptversammlung Bilanz. Sportliche Erfolge aufgelistet

Benningen 44 Vereine mit 4775 Mitgliedern gehören aktuell dem Schützengau Memmingen an. Diese Zahl gab Erster Gauschützenmeister Norbert Endres bei der Hauptversammlung des Gaues Memmingen bekannt. Gastgeber in der Benninger Festhalle war die "Riednelke Benningen" mit ihrem Schützenmeister Herbert Vogler.

Die Mitgliederzahl im Gau sei leicht rückläufig, betonte Endres, was allerdings dem allgemeinen Trend zuzuschreiben sei. Der Bezirksschützentag in Memmingen sei "würdig" begangen worden. Endres erinnerte auch an die 125-Jahr-Feier des Schützenvereins Egg.

Im Bericht des Gau-Jugendleiters Christian Merk wurde deutlich, dass die Juniorenmannschaft beim Bezirkspokal-Endkampf in Großaitingen den ersten Platz erreichte. Im Luftpistolen (LP)-Finale trumpfte Selina Feierabend auf. Der Bezirksjugendtag fand in Wolfertschwenden statt.

Der Bezirkswettkampf war im April in Kempten. Dort hat die erste Luftgewehr (LG)-Mannschaft von Maria Steinbach gesiegt, ebenfalls stand die LP-Mannschaft von Lachen-Herbishofen auf dem Treppchen und hat sich für die "Bayerische" qualifiziert. Beim Drei-Stellungs-Cup in Mertingen hat die erste Mannschaft aus Maria Steinbach Platz zwei belegt.

Damenleiterin Ramona Hänsler berichtete vom Gau-Damenschießen, das diesmal in Wolfertschwenden stattgefunden hat. 93 Starterinnen traten an den Stand. Im Luftgewehr gewann Margaretha Dreer vom SV Memmingerberg mit einem 6,7 Teiler und in der Luftpistole Petra Rutz vom SV Erkheim.

Gau-Sportleiter Franz Riedmiller erinnerte daran, dass Ramiz Zarifovic von Edelweiß Westerheim mit einem 4,1 Teiler Bezirksschützenkönig wurde. Bezirksjugendkönigin wurde Natascha Schiebel von Eichenlaub Maria Steinbach mit einem 8.0 Teiler. Beim Senioren-Rundenwettkampf in Maria Steinbach siegte Hubertus Günz, vor Lachen-Herbishofen und Eisenburg. Vom 24. April bis 10. Mai fand das 63. Gauschießen des Schützengaues Memmingen auf der Anlage in Heimertingen statt. Gau-Jugendkönigin wurde Carmen Natterer mit einem 7.0 Teiler von der SG Grönenbach. Schützenkönig wurde Herbert Vogler aus Benningen mit einem 3,1 Teiler. Zum Pistolenkönig wurde Josef Jocham von der ZSG Niederrieden mit einem 7,4 Teiler gekürt.

Für die Bayerische Meisterschaf qualifizierten sich 149 Starter. Meister wurden: Selina Feierabend, Barbara Fricke, Erich Huber, Nadin Schwertberger und Saskia Serbest Mit der Mannschaft wurden Nadin Schwertberger, Barbara Fricke und Alisa Zirfaß Meister in der Diszipli Luftgewehr 3-Stellung Schülerklasse. Für die Deutsche Meisterschaf qualifizierten sich 36 Starter. Randrei Platz erreichten Nadin Schwertberger, Barbara Fricke und Alisa Zirfaß.

Mitgliedsbeitrag wird erhöht

Grußworte überbrachten Bennin gens Bürgermeister Martin Oster rieder, Bezirksschützenmeister Kar Schnell, Christian Kühn, Schatz meister beim Bayerischen Sport schützenbund (der auch eine Erhö hung des Mitgliedsbeitrages ur 1,50 Euro ankündigte), Oberbür germeister Dr. Ivo Holzinger, Stell vertretender Landrat Helmut Koch Johannes Holdenried (Gau Allgau Richard Heinz (Gau Ottobeuren) Andreas Maier (Gau Babenhausen und Ludwig Städele (Gau Mindel heim). Das nächste Gauschieße findet voraussichtlich in Woringe oder Zell statt. (ho)



Geehrt wurde bei der Hauptversammlung des Schützengaues Memmingen. Unser Bild zeigt (von links): Christian Kühn (Schatzmeister Bayerischer Sportschützenbund), Dieter Wuggazer (Gaukassenprüfer), Sascha Zirfaß (Bezirkssportleiter), der mit der Ehrennadel in Gold ausgezeichnet wurde, Andreas Angele (Gaukassenprüfer), Peter Singer aus Daxberg, Jürgen Mendler aus Oberopfingen, Gisela Riedmüller, Walter Engel aus Erkheim, Josef Demmeler aus Boos, Epimachus Müller aus Westerheim (Ehrenmitglied), Reinhold Rottmar aus Illerbeuren, Ludwig Mayer aus Legau, Christian Merk (Erster Gaujugendleiter), Karl Schnell (Erster Bezirksschützemeister) sowie Gauschützenmeister Norbert Endres.